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♢ お知らせ ♢

『隣保館活動作品展』について

新型コロナウイルスの影響により、今年も町民文

化祭が中止となり、受講生の皆さんが活動されて

いる教室やクラブでの作品を発表する機会があり

ません。

そのため、隣保館に皆さんの作品を展示して、多

くの方々に見ていただく機会にしたいと思います。

様々な作品の中に込められた努力や良さを認め合

いながら都賀行隣保館の活動を皆さんと共有でき

ればと思いますので、期間中にぜひ見に来てくだ

さい。

場所：都賀行隣保館内

展示期間：８月２日（月）〜８月３１日（火）まで

❤ プチっと 人権講座 ❤災害時の人権について

この文章を書いている今、テレビから静岡県熱海市の土石流のニュースが

流れています。また、県内も雨の日々が続いています。

美郷町も4，50年に1回と言われる豪雨災害が一年おきに訪れ、江の川流

域の農地、家屋に甚大な被害を与えました。

数年前までは全国各地で地震、水害などの大水害が発生しても、少し、

「どこかよその事」と感じていました。

しかし、最近は「他人事」ではなくなったような気がします。

災害時、高齢者、障がい者など困っている人を助けることができるのは、

結局は普段からその近くにいる人、同じ地域に暮らす人たちが主体となるの

ではないでしょうか。

地域の人たちが困っている人たちの現状を把握し、困っている人たちも周

囲に自分をゆだねる気持ちをもって、いざという時にはしっかり助け合い、

両者の命が守られるような仕組みを作っておく必要があると思います。

多くの自治会で対応されているように、災害発生時の避難において特に支

援が必要な人をあらかじめ地域で名簿などを作成し、確認しておくことも重

要なことだと思います。

同じ地域で暮らす人どうしの普段からのつながり、信頼関係、付き合い方

が災害時では特に重要な意味を持ってくるのではないかと思います。そして、

それはそのまま地域の『地域力』を示すのではないでしょうか。

また、災害発生と同時に「災害に伴う人権問題」がよく話題となります。

「避難者に対するいじめ」、「避難所生活のプライバシー」、「障がいのあ

る方、女性、高齢者、外国人などの支援のあり方」にも細やかな配慮が必要

で、それぞれの困り感に対応できるようにしていくことが大切です。

≪ 相談事業 ≫ 隣保館はいろいろな相談をお受けしています。

様々な差別事象や差別発言等の人権相談、パソコンの操作方法から申請書などの書き方、

日常生活で困っている事や就労のことなど幅広く扱っています。各関係機関との連携を取り

つつ、解決に向けて寄り添います。知りたいことやどこに相談していいかわからないことなど、

お気軽にご相談ください。

※ハローワークより求人情報が毎月隣保館に送られてきます。※

求職されている方や最新情報が知りたい方は、隣保館までご連絡ください。

※ ８月の予定 ※
新型コロナウイルス感染拡大防止のため、教室終了後は、

備え付けのアルコールにて、机や椅子等の消毒をしていた

だきますようよろしくお願いします。

４日（水） いきいきクラブ(脳トレ)

５日（木） 神楽面作り教室

１１日（水） 絵手紙ボランティア

１２日（木） 喜楽会

１３日（金） ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄ・高梨ﾌﾗﾜｰｱﾚﾝｼﾞﾒﾝﾄ教室

(※変更あり)

１６日（月） あみものクラブ

１７日（火） ニコニコ健康教室

１９日（木） 健康ウォーキング（8時半〜出発：雨天中止）

２０日（金） 俳句教室

２１日（土） 習字教室

２６日（木） 森林教室

２７日（金） 切り絵教室

３１日（火） ニコニコ健康教室

い き い き ク ラ ブ

健康福祉課長の松島由香里さんに高齢者の健康についてお話

を伺いました。

今回は熱中症とその予防についてのお話でした。

高齢になると感覚が鈍り、体の温度調節や水分・塩分不足にな

りやすいということ、栄養や睡眠をしっかりとることが大事であると

いうことをわかりやすくお話いただきました。

これから暑い季節になりますので、皆さん熱中症には十分気を

付けてお過ごしください。

お話の後は、災害時の非常食(アルファ米)の実演体験を行いま

した。避難するときに持っていくものや必要なものなど書き出して

話し合い、災害時の行動を考える時間となりました。

🌼 フラワーパーク草取り 🌼 

 

地域の方と大和小６年生が一緒に草取りをしました。 

５月に花植えをしてから約１か月で２０センチ程の草がしっかりと生えて 

いました。 

 

暑い中での作業となりましたが、地域の方々と話をしながら和やかな雰 

囲気の中、きれいに草をとることができました。 

デザインの一部として植えていた枝豆はまだ実がついておらず、今回は 

収穫できなかったので肥料をやって様子を見ることにしました。 

草に埋もれていた花も生き生きと見え、花壇も華やかになりました。 

一緒に作業をしていただいた地域の方々、大変ありがとうございました。 


